

Trouvaille sensationnelle en France Souvenir d'un prisonnier de guerre français

C'est l'officier Fernand Pennel qui, en 1943, pendant environ 500 heures de travail et en utilisant de vieilles boîtes de conserves, réussit à construire avec tous les détails le chemin de fer modèle réduit 150 P . Cet objet fit partie d'une exposition de chemins de fer modèles réduits organisée derrière les barbelés à l'Oflag VI A par les prisonniers de guerre.

Les recherches de Klaus Gehrke, amateur de chemins de fer modèles réduits de Soest, et d'Henri Caron, membre des Jumelages Européens Amiens (Picardie) – Dortmund / Bochum (Rhénanie du Nord Westphalie), permirent de trouver l'adresse de la veuve de Fernand Pennel à Aire sur la Lys en France. Celle-ci remit l'objet à l'Atelier Historique de la Chapelle Française. Elle raconta que son mari, décédé entre-temps, avait émis le désir que le chemin de fer puisse retourner à son lieu d'origine. Depuis Août 2010, ce souvenir impressionnant fait partie de la documentation sur la vie dans le camp d'officiers prisonniers de guerre au bloc 3 de la Caserne Adam à Soest. C'est une preuve que, grâce à des activités culturelles diverses, les officiers prisonniers réussirent à animer la vie monotone de leur camp.



La locomotive P 150

Chemin de fer modèle réduit avec caisse de transport portant encore l'étiquette originale avec l'adresse du domicile de Fernand Pennel